



平成二十七年度通常総会開催

平成27年5月19日、「平成二十七年度通常総会」を開催いたしました。まず始めに、平成27年度建築物環境衛生功労者滋賀県知事表彰を当協会の谷本副会長が受賞され、その表彰式が行われました。

そして、開会挨拶に立った井元会長は、全国協会が行うエコチューニング事業など積極的に協力していき、滋賀協会の発展に引き続き一丸となり取り組んでいくとされました。また、安全面で、会員企業以外での重大災害が発生していることに触れられ、安全に対する指導を強化されるように協力を要請されました。

平成26年度における労働災害ゼロの取り組みでは、10社が労災ゼロを達成し、達成企業を代表し、近建ビル管理(株)三村様が表彰を受けられました。



谷本副会長



近建ビル管理 三村様(左)

続いて、滋賀県健康医療福祉部部長藤本様、当協会顧問世古様からそれぞれご祝辞をいただき、世古様からは「環境問題、雇用問題、外国人研修などさまざまな問題を乗り越えるのが協会の皆さんの力です。安全、安心、事故ゼロを目指して取り組んでください。」と激励のお言葉をいただきました。

役員交代のお知らせ

今年度は役員改選にあたり、総会において役員を選任が行われましたので、お知らせいたします。

- 会長 井元 敏雄
- 副会長 谷本 雅彦 大平 順一
- 理事 渡邊 真規 安井 宏之 杉江 直紀
- 外部理事 梅村 勝((一社)滋賀県防火保安協会連合会)
- 外部理事 村木 安雄(滋賀県中小企業団体中央会)
- 監事 杉田 浩一郎
- 外部監事 服部 一則(服部社労士事務所)

2年間よろしくお願ひいたします。
今回退任された高奥理事、そして長きに渡りご尽力いただいた小野崎理事、本当にありがとうございます。これからも、後進育成にお力添えください。

ビルクリーニング技能競技会 全国大会出場です。

2年に1度開催されるビルメンヒューマンフェアの目玉競技である、ビルクリーニング技能競技会に、当協会員である(株)ワタナベ美装の木村玲子さんが出場することが決まりました。

大阪で行われた近畿地区予選を見事勝ち抜いての出場です。今年は北海道で9月15日・16日の日程でビルメンフェアが行われます。15日に開会式があり、16日に競技会が行われます。



木村玲子様(右)

滋賀からは久々の出場です。皆さん、ビルメンフェアに行かれた際には、是非応援をよろしくお願いいたします。

研修旅行 IN 長良川

去る6月4日・5日に協会研修旅行が行われました。時間通りに出発し、バスは一路郡上八幡を目指しました。郡上八幡で昼食をとり、古い町並みを散策し、郡上八幡博覧館では郡上踊りを見学しました。7月から9月にかけて32夜、踊りが開催されます。また、お盆の13日から16日の4日間は夜8時から朝4時、5時ごろまで、踊りが続くそうです。



そして郡上八幡といえば、そうです、食品サンプルです。いい大人が、テンション上がってしまいました。エビの天ぷらとレタスが、なかなかいい感じに出来上がりました。





研修旅行 IN 長良川

郡上八幡を出発し、バスは本日のお宿「十八楼」に到着です。十八楼は創業150年、江戸時代から続く老舗のお宿です。写真は昭和20年ごろの十八楼です。見て分かるように目の前がすぐ長良川です。お部屋からの眺めも最高でした。



宿の楽しみといえば、お風呂です。お風呂からの景色は、長良川が目の前に流れていて、本当に日本人でよかったと感じる瞬間ですね。そして、もう一つの楽しみといえば、お食事です。長良川で取れた鮎の塩焼き、飛騨牛など、とてもおいしくいただきました。残念ながら、なぜか食事の写真を撮るのを忘れていました。すみません。

そして、いつもならこれでお開き、自由行動となるのですが、今回はなぜ長良川に来たかといいますが、鵜飼を見に来たのです。鵜飼は暗くならないと行われないので、7時半から始まります。これに合わせて今回は5時から宴会を開始し、6時45分に終了、船へと移動しました。お宿から直接長良川へ出る通路がありました。



船の前で記念撮影をして、早速乗り込みます。平日だというのに、なかなかの数の船が出ていました。



鵜飼を見学する場所まで、3人の漕ぎ手さんが、手漕ぎで連れて行ってくれます。後ろの漕ぎ手のお父さんもなかなかのベテランさんでした。夜も更けて、上流から鵜飼の船が見えてきました。鵜飼の船に併走して見学するのですが、松明の熱を感じられる近さでした。



こうして長良川の夜は更けていきました。

次の日の朝、少し時間に余裕があったので、金華山に登り岐阜城に行きました。織田信長が、城下町の井ノ口を岐阜と改め楽市楽座を認め天下布武の朱印を使い、天下統一の第一歩をとったのがこの岐阜城です。そして、宿を後にし、犬山城を見学しました。犬山城は織田信長の叔父である織田信康が築城したといわれています。



最後の昼食はなんとステーキを目の前で焼いていただける鉄板焼きでした。また、今回の旅行中、車中でバスガイドさんが大変盛り上げてくれました。思い出に残っている皆さんのリクエストにお答えし、写真を一枚。



今回ご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。最後に、谷本副会長から次回の行先は、姫路城というアナウンスがありました。天下統一目指して、次回は是非、ご参加ください。